☆★矢野目小学校教育目標★☆互いを大切にし、 笑顔で協働する

令和6年度矢野目小学校 学校だより

みんなの広場 2

笑顔が あふれ、明日もまた 来たく なる 学校

2024.9.13 発行 No.63 文責 目 黒 満

く 考えて行動する子ども☆★ 心と体を鍛え、 命を大切にする子ど

日中の暑さがなかなか収まらず「暑さ疲れ・残暑疲れ」が大人にも出ているようです。

子どもたちは、外や体育館で汗びっしょりになって元気に遊んでいますが、疲れが溜まっている子もいます。そんなお子さんには、この三連休には、いつもより早めの就寝やお昼寝等で、睡眠時間を少し多く確保して、溜まった疲れを抜いてあげてほしいと思います。3日間の健康管理よろしくお願いします。

家庭と学校ががっちり手を繋ぐ2年目に

9 月になり、日没時刻が午後 5 時代になったせいか、日が沈むと秋の虫の声が大きく響く季節になったなあと感じます。その一方で、日中は連日 30 度超、35 度に近づくような日や、時には突然の雨が降ったりと、不安定な天候になってしまいましたが、今週は 4年、1 年、2 年の見学・校外学習を実施しました。

4学年 森林環境学習 12日(木)

例年 4 年生は水林自然林で森林学習を、荒川クリーンセンターで環境学習をという二本立てでの校外 学習を実施してきました。でも、昨年度に引き続き今



年度も水林自然林の 方は、熊の出没が多 くて危険ということで、 急遽信夫山での森 林学習となりました。

森の案内人の説明と案内を受けてい

た正にその時に、突然の大雨に襲われてしまい、急遽、 バスに避難する事となってしまいました。

昼食の場所も、事前に雨の際には吉井田学習セン

ターを予約していたのですが、時間が早まったため、急遽クラウンアリーナのロビーをお借りしてお昼を取ることができました。



昼過ぎには雨も上がり、

荒川クリーンセンターで環境学習を予定どおり進めることができました。雨に当たってしまっても、さすがは 4 年生、終始元気に、がんばって校外学習を充実させることができました。

2学年 霊山子どもの村見学学習 今日



2 年生は、霊山子どもの村で見学学習を行いました。午前中は強い日差しの中でしたが、熱中症予防のため、こまめな水分補給に配慮しながら、段ボールでの大型滑り台やぴょんぴょんドー

ムで遊んだり、室 内では「小枝ので ッくん」をみんなで つくったりと、楽して 元気に見学習を 進めることができ ました。

ŧ

*

☆

*

ŧ

1学年 安達ヶ原見学学習 今日



Ⅰ年生は、安達ヶ原での見学学習でした。今朝は、いつもより数倍、学校への足取りも軽く、朝の廊下はスキップを踏んでいる児童がとても多く見られました。「バスに乗るのがすご

く楽しみ」といっている児童もたくさんいて、運転手さんにも元気にあいさつできました。

安達ヶ原まで移動 してみんなで遊んだ り、おり染め体験をし たり、施設を見学した



りと、学校を離れて少し緊張しながらも、笑顔で元気 に学習を進めることができました。

? *****************

秋の三連休を 安全に 有意義に

明日から、9月の三連休第 | 弾です。

次の点についてご指導いただき、安全で有意義なお休みにして下さい。

- 熱中症対策を含めた健康管理をお願いします
- 外出時等には<mark>交通事故に十分注意</mark>してください 規則正しい生活・早寝早起き朝ごはんを、連休中も よろしくお願いします。